

«Lord Haw Haw» ha sido ahorcado

ESCRIBIO UNA CARTA ANTES DE SER CUMPLIDA LA SENTENCIA

«Tanta muerto como en vida, desafío a los judíos que motivaron la pasada guerra y prevengo al pueblo inglés contra el imperialismo ruso»

EL MARISCAL

Mannerheim

Llega a Helsinki

Inmediatamente ingresó en el Hospital de la Cruz Roja

Londres, 2. — Mannerheim, ha ingresado en el Hospital de la Cruz Roja de Helsinki, para sufrir un reconocimiento facultativo, después de los dos meses de descanso que se ha tomado en Portugal.

El mariscal que desde hace tiempo padecía una úlcera de estómago llegó ayer a Helsinki.

Es posible que le tenga que ser practicada una operación quirúrgica al anciano mariscal, en cuyo caso transcurrirían no menos de seis semanas antes de que pueda reanudar el ejercicio de su cargo. — EFE.

LA SALA DE GOBIERNO DEL TRIBUNAL SUPREMO expresó al Caudillo la adhesión de la Justicia española

Con motivo de la nota del Consejo de Ministros contra las insidias del extranjero

El Generalísimo contestó al señor Castán con unas palabras de gratitud

«Lo que ocurre en el mundo es precisamente la absoluta falta de justicia y la total ausencia de respeto al derecho ajeno», dijo S. E. el Jefe del Estado

Madrid, 3. — Al mediodía de hoy la Junta de Gobierno del Tribunal Supremo, se trasladó al palacio del Pardo, recibiendo S. E. el Jefe del Estado Generalísimo Franco.

Formaban la Junta el presidente del Tribunal Supremo, señor Castán, el fiscal, señor de la Plata; el presidente de la Sala primera, señor Rubio; el de la Sala segunda, señor Casal; el presidente interino de la Sala tercera, señor Muñoz Llorente; el presidente de la Sala cuarta, señor Gallo; el de la Sala quinta, señor Lacalle, y el vice secretario de la Junta de Gobierno, señor García Valdés.

Hyde Park, POSIBLE SEDE DE LAS naciones unidas

Nueva York, 3. — Un gran incremento está tomando la idea de escoger Hyde Park, pueblo natal de Roosevelt, como sede de las naciones unidas. La idea fue lanzada recientemente por el cónsul general de Nicaragua, Martínez.

Se recuerda que Hyde Park está solamente a una hora cuarenta minutos de distancia de Nueva York.

Es centro de cultura y financiero y posee buenas comunicaciones, y bibliotecas copiosas. — EFE.

Londres, 3. — En cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal de Guerra, William Joyce, «Lord Haw Haw», ha sido ejecutado en la horca. — EFE.

Londres, 3. — William Joyce, en una carta entregada a su hermano anoche, dice:

«Tanto muerto como en vida desafío a los judíos que motivaron la pasada guerra, desafío al poder de las tinieblas que ellos representan. Prevengo al pueblo inglés contra el imperialismo ruso».

Expresa su esperanza de que Inglaterra vuelva a ser grande y dice: «Estoy orgulloso de morir por mis ideales y siento pena por los hijos de Inglaterra que murieron sin saber por qué». — EFE.

Los representantes turco y soviético presentan sus credenciales a Damaskino

Atenas, 3. — Rusen Esref Unayem, embajador turco en Constantina y Rodianov, embajador soviético han presentado sus cartas credenciales al regente Damaskino. — EFE.

por ende de su misma Justicia, se expresa por su propio impulso en la forma de más consonancia con sus esenciales fines. Tal es el caso que motiva la nota dada por el Gobierno después del último Consejo de ministros, celebrado bajo la presidencia de S. E., la que de modo tan acertado y viril vela por los principios inmutables del Estado nacional frente a las insidias y maquinaciones que tratan de perturbarla. Ello obliga a esta presidencia y Sala de Gobierno del Tribunal Supremo, con la máxima representación que ostenta de todos los Tribunales de jurisdicción ordinaria, rompiendo este proverbial silencio a que antes he aludido y del modo más sereno y consciente, a que es adhiriera fervientemente al Jefe del Estado en cuyo nombre administra la Justicia, y a su Gobierno, estimando que con ello no hace más que aplicar la constante y perpetua voluntad de todos como justa contribución a la única finalidad de todos a nuestro Movimiento».

Terminado este breve discurso el Caudillo contestó con las siguientes palabras:

«Señores, muchas gracias por vuestras palabras. Conozco el valor que tiene esta adhesión y esta asistencia de los hombres más en momentos críticos y esenciales para la vida de la Patria y

Pero este principio establecido en nuestras leyes orgánicas no obsta ni puede obstar a quien en momentos críticos y esenciales para la vida de la Patria y

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.483 • CEUTA Viernes 4 de Enero 1946 • EJEMPLAR: 25 CMS

Por el desastre naval de PEARL HARBOUR

CONTINUAN LAS INVESTIGACIONES

El almirante Stark culpa a Roosevelt de lo sucedido

Washington, 3. — El almirante Stark, jefe de las operaciones navales cuando los japoneses atacaron Pearl Harbour, ha declarado ante la Comisión de Investigaciones las causas de este desastre naval.

Dijo que Roosevelt ordenó a la escuadra de los EE. UU. que permaneciese en Pearl Harbour, en el año 40 a pesar de las enérgicas protestas del entonces comandante jefe de la flota James Richardson. Hace semanas Richardson declaró que fue destituido del cargo porque ocurrió en el enojo del Presidente al pedir que la Flota retornara a las bases de la costa occidental de los EE. UU.

Stark declaró que la decisión del presidente respecto a la Flota

fué tomada en una entrevista celebrada con el declarante. Añadió que recordaba aquella conversación como si acabara de celebrarse ahora. — EFE.

Estados Unidos retira sus tropas de otra población alemana

Berlín 3. — El Gobierno militar de los EE. UU. ha anunciado la retirada de sus tropas de otra población de las ocupadas dentro de la zona de Alemania.

Se trata de Neukoell, que cuenta con 250 habitantes.

Esta evacuación responde a la línea de conducta trazada por la política de los EE. UU. que trata de devolver las poblaciones a la administración del Gobierno de los propios alemanes, tan pronto como sea posible. — EFE.

CHURCHILL

A LOS

Estados Unidos

Le acompañará su esposa y en Norleamérica se reunirá con su hija Sara

Londres, 3. — Churchill, acompañado de su esposa saldrá para visitar los EE. UU.

Hará el viaje a bordo del trasatlántico «Queen Elizabeth», el día 9 de enero.

Su hija se reunirá con sus padres más tarde en Norteamérica. — EFE.

CHURCHILL Y SU FAMILIA RESIDIRAN EN LA VILLA DEL CORONEL CLARKE, EN LA FLORIDA

Londres, 3. — Durante su estancia en los EE. UU., el ex primer ministro británico Churchill y su esposa, residirán en una villa de su amigo el coronel canadiense Clarke, en la Florida. — EFE.

Comienza el juicio contra el teniente general japonés Asaharu Hamma

Se le acusa de responsable en 80.700 casos de muerte

Manila, 3. — Ha comenzado el juicio contra el teniente general japonés Asaharu Hamma, conquistador de la isla de Corregidor, al que se acusa de ser responsable de la «marcha de la muerte».

Cuando se le invitó a presentar pruebas de descargo tomó el micrófono entre las manos y en inglés perfecto, exclamó: «No soy culpable».

Se le acusa de no haber dado cuartel a los norteamericanos cuando el general Wainwright ofreció rendirse en mayo de 1942.

También se le acusa de la responsabilidad de 80.700 casos de muerte y tortura que están específicamente catalogados y otros muchos sin clasificar. — EFE.

Disminución de fuerzas de ocupación en AUSTRIA

Estados Unidos y Francia son conformes a la propuesta británica

Londres, 3. — Fuentes bien informadas afirman que los Estados Unidos con Francia, han dado una respuesta favorable a la proposición británica encaminada a que las fuerzas aliadas de ocupación en Austria sean sustancialmente reducidas hasta equilibrar los efectivos de las mismas.

Según dichas fuentes no se ha dado a conocer a los británicos el punto de vista soviético sobre este asunto.

Según cálculos extraoficiales, las tropas de ocupación que se encuentran en Austria llegarán a

cerca de un millón de hombres, distribuidos de la siguiente manera: rusos, 600.000; norteamericanos, 200.000; británicos, 100 mil y franceses 50.000. — EFE.

SE ESPERA LA RESPUESTA DE RUSIA

Washington, 3. — Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia esperan la respuesta soviética a la propuesta para reducir los efectivos militares aliados en Austria.

Hasta que Rusia no conteste, la propuesta no podrá llevarse a la práctica. — EFE.

APOLLO

Sesión continúa desde las 5.

JACK EL DESTRIPIADOR

M. OBERON GEORGE SANDERS LAIRD CREGAR SIR CEDRIC HARDWICKE SARA ALLGOOD



Director: JOHN BRAHM

Nuestro próximo estreno AMAPOLA DEL CAMINO con TITO GUISARD, LILITO ORTIN y PITA Otro EXITO DE REY SORIA FILME.

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA

4 de enero, viernes.— Santos Gregorio, Rigoberto, obispos; Prisco, Prisciliano, Benita, Dafrosa, Ageo, Cayo, Mavilo, Aquilino, Gómara, Eugenio, Quinto, Teodoro, Trifón, Bla. Eusebio, mártir. Hoy es primer viernes y mañana primer sábado del mes. Octava de los Santos Inocentes. Rito simple. Ornamentos rojos.

AÑO

Todos los domingos del año; La Circuncisión del Señor; La Epifanía (6 de enero); San José (19 de marzo); La Ascensión del Señor (30 de mayo); El Santísimo Corpus Christi (20 de junio); San Pedro y San Pablo (29 de junio); Santiago Patrón de España (28 de junio); La Asunción de Nuestra Señora (15 de agosto); Todos los Santos (1 de noviembre); La Inmaculada Concepción (8 de diciembre); Natividad de Nuestro Señor Jesucristo (25 de diciembre). Son fiestas locales: el 9 de febrero Voto de la Santísima Virgen de Africa; 5 de agosto festividad de Nuestra Patrona y 10 de octubre festividad de San Daniel y compañeros mártires, Santos Patronos de Ceuta.

CORAZON DE JESUS

Como primer viernes en honor del Sagrado Corazón de Jesús se celebrarán esta tarde a las siete cultos extraordinarios en las parroquias de Santa Ma-

Noticias Locales

RESTABLECIDO

Se encuentra restablecido de las dolencias que le han retenido en cama unos días el contratista de obras, don Gabriel Recamora, lo que celebramos.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro estimado amigo don José María González Bernabeu, que se encuentra entre nosotros pasando unos días. Bien venido y que su estancia aquí le sea muy grata.

TELEGRAMAS DETENIDOS

Relación de los telegramas detenidos en estas oficinas por ser desconocidos sus destinatarios: De Melilla, para Pepita Alvarez Isabel Cabral, núm. 1; de Madrid, para Jiménez Colón, 15; de Coruña para Victoriano La Cruz, Tte. Oficina Gobierno Militar; de Valencia, para Barón de Ruaya, Hotel Cataluña; de Málaga, para Antonio Martínez, Avenida Navcarro, 14.

NATALICIO

En Madrid y en el sanatorio de Santa Cristina ha dado a luz un hermoso niño, primer fruto de su matrimonio, la joven y bella esposa de nuestro buen amigo y paisano el oficial de nuestra Marina de guerra, don José Mollá Maestre, de soltera Cita Ayuso.

Felicitamos al feliz matrimonio por este acontecimiento familiar así como a la distinguida señora Vda. de Ayuso.

NO SALE EL CORREO PARA ALGECIRAS

De nuevo un furioso temporal de Levante, ha impedido que en la mañana de hoy saliese para Algeciras, el barco correo peninsular.

Todó el día estuvo muy desagradable, habiendo de soportar los ceutíes un molestísimo viento, muy frío, y el cielo nuboso ha hecho presagiar el que de cesar el viento, de nuevo se verá nuestra ciudad atacada de furioso temporal de aguas. Como al escribir estas líneas, el temporal no ha amainado, no es muy fácil el poder vaticinar, si mañana podrá salir el correo para la vecina capital de allende el Estrecho.

JUGUETES A LOS NIÑOS MENEROSOS

Nos informamos a últimas horas de la tarde de ayer, que pa-

ría de los Remedios y del Sagrario (Virgen de Africa).

IGLESIA DE SAN FRANCISCO

A las siete y media de la tarde cultos propios del día. Se expone Su Divina Majestad y se rezará el Santo Rosario. A continuación, ejercicio piadoso, letanías del Sagrado Corazón de Jesús y bendición.

ra el día de hoy ha de visitar el delegado comarcal sindical a S. E. el Delegado Gubernativo de Ceuta y al ilustrísimo señor alcalde.

Estas entrevistas están relacionadas con la organización del reparto de juguetes a niños de familias humildes, y como en él, están muy interesadas nuestras autoridades, es de esperar que será lo suficientemente amplia, para que en el día de Reyes, todos los niños a quienes sus padres no pueden brindar en tal día su presente de juguetes, la caridad y buen deseo de quienes se ocupan de la organización de esta entrega, les brindarán la alegría de verse visitado por Sus Majestades orientales, que les traerán el juguete codiciado, con lo que su alegría y satisfacción indudablemente ha de ser inmensa.

FUNERAL

En la mañana de ayer y en la iglesia de Africa se celebró un funeral por el eterno descanso del alma del infatigable obrero Manuel Lladó Serrano, que perteneció a la Sección de Trabajos Portuarios y que falleció a consecuencia de accidente de trabajo en el muelle el pasado día 18.

Con los familiares del finado, presidió el fúnebre acto el Inspector de Trabajo, Delegado accidental, don Antonio Cazalla y el templo estaba muy concurrido de fieles, entre los que se contaban representantes de la Mutua de Ceuta, de los Organismos de Trabajo y Obreros de la Sección.

LA FESTIVIDAD DE REYES

Con motivo de la próxima festividad de Reyes, la Delegación de Trabajo ha dispuesto que los comercios puedan permanecer abiertos el sábado hasta las 12 de la noche y el domingo, día de la Epifanía, podrán permanecer abiertos hasta las once horas, los dedicados a la venta de juguetes.

VIAJEROS

Regresó de Alcazarquivir el funcionario de la Magistratura de Trabajo señor Rocha.

Marchó a Xauen con permiso, don Inocente Cachero funcionario interino de la Delegación de Trabajo.

Instituto Nacional de Previsión. - Caja Nacional de Subsidios Familiares

Delegación Provincial de Ceuta

AVISO A LAS EMPRESAS

El Ministerio de Trabajo, en Orden de 26 de noviembre de 1945, ha dispuesto que, a partir del 1.º de octubre último se suspenda definitivamente la aportación de la derrama que todas las Empresas Nacionales vienen abonando con arreglo a lo establecido en la Orden de 9 de enero próximo pasado.

En su virtud, esta Caja Nacional, se complace en comunicar a las Empresas, afiliadas al Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares, que en las liquidaciones que practiquen correspondientes a períodos posteriores al 30 de septiembre pasado, no deberán ingresar cuotas algunas por el referido recargo.

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario llame al teléfono 799.

EL CONSERVATORIO OFICIAL DE MUSICA

La gestación para que llegase a ser Oficial nuestro Conservatorio, fué muy laboriosa, y es de todos bien conocida.

Sin embargo, como habrá algunos que no la conocen, haremos brevemente un pequeño historial.

Fué creado a expensas de nuestro Ayuntamiento, y, como las consignaciones eran cortas, para que pudiera subsistir fué preciso que los profesores que en él daban las clases, trabajasen sin decanso y como vulgarmente se dice y —mucho mejor que en esta ocasión le corresponde— por verdadero amor al arte.

Sin embargo, la buena voluntad del Ayuntamiento y el sacrificio de los valerosos profesores tuvieron un premio valioso. El elevado concepto que de este centro de enseñanza se conquistó, que trasapando las fronteras de nuestro pueblo, llegó a todos los lugares donde se practica la enseñanza de la música y los alumnos nuestros, con sus afortunadas actuaciones, consiguieron demostrar que en el Conservatorio Municipal de Música, había un cuadro de profesores que pese a la modestia de sus emolumentos trabajaban con la caridad y entusiasmo que sus alumnos, donde quiera que se presentasen, prestigian por el centro de donde procedían, por su buena preparación.

Más tarde, por Decreto de junio de 1941, se le asignó al Conservatorio de Ceuta la categoría de "Elemental", conlidiéndosele validez de estudios del grado superior en algunas asignaturas.

En la actualidad, por su cualidad de Nacional, ha perdido estas prerrogativas, por lo que en las condiciones actuales queda perjudicado notablemente con notorio y grave daño para los alumnos que cursan sus estudios en Ceuta otras ciudades del Protectorado y Tánger, al tener que interrumpir estos llegados al grado superior, o tienen que desplazarse a otro Conservatorio de la Península para examinarse.

Como no ha de ocultarse a nuestros lectores, consiste esta variación un gravísimo perjuicio tanto para la enseñanza y difusión de la música, tan importante y necesaria para la educación de los pueblos, como para la labor de fomentar y divulgar que en otros aspectos realiza nuestro Conservatorio.

Para obviar estos perjuicios y daños que se producen a aquellos que quieren adornar su preparación con el estudio de la música, el claustro de profesores de nuestro Conservatorio, se ha dirigido al Excmo. señor ministro de Educación Nacional en demanda de que nuevamente se conceda al mismo las prerrogativas de que antes gozaba, es decir, la validez para que se puedan seguir estudios del grado superior en

CERVANTES

Viernes 4 de enero 1946 TARDE a las 7,15 NOCHE a las 10,45

Presentación de los populares artistas

LOLA FLORES y MANOLO CARAGOL

con su nuevo espectáculo ZAMBRA 1946

Zambra 1946

original de Quintero, León y el maestro Quiruga.

AVISO

Esta Compañía que procedente de Melilla, saltó por vía terrestre en la noche del día 1 no se encuentra todavía en Ceuta por cuyo motivo no actuó ayer.

Todo hace suponer que llegarán hoy con tiempo para hacerlo en las dos funciones anunciadas, pero si así no fuese, se anunciará en las carteleras del Cervantes, y la función de hoy tendrá lugar con la formidable y colosal producción cinematográfica

Advertisement for Spencer Tracy in 'The Man Who Sailed the Stars' (El Hombre) on the Edison stage. Includes a portrait of Tracy and the Edison logo.

RITA JOHNSON LYDNE OVERMAN CHARLES COBURN GENE LOCKHART (Tolerada para menores)

aquellas asignaturas que ya lo tuvieron. Y al dirigirse con esta petición al ministro, piden a la Corporación que apoye en gestión oficial lo que solicitan el director y catedráticos del Conservatorio cosa a la que la Permanente ha accedido con todo cariño, y la gestión se hará con todo esmero y entusiasmo que merece su justa aspiración.

Y por nuestra parte, no dudamos de que habrá de conseguirse.

ANUNCIOS BREVES

Compras y Ventas

VENDO máquina escribir Continental carro grande estado nueva o cambio por carro pequeño. Sánchez, Falange, 23. SE VENDE pareja nueva barcos pesqueros a vapor 19,5 metros de quilla equipada con máquinas de 90 HP, triple expansión y calderas horizontales Turgan y otra pareja con dos años de uso a vapor de 22 metros de quilla equipada con máquinas de 120-130 HP, triple expansión y calderas llama retorno. Informes en esta Administración.

GRANDES existencias máquinas escribir nuevas carro grande y pequeño. Hacemos cambios por usadas. Comercial Maza. VENDO tienda comestibles con magnífica vivienda. José Moya. Falange Española, 69.

Aquilleres

SE CEDE habitación a caballero solo. Teniente Pacheco, 14, segundo izquierda. SE DESEA local dos huecos, sitio comercial, ofertas con detalles. Tortosa.—Tallaví, 8.—Melilla.

Pérdida

EN EL cine Apolo se extraviaron gafas caballero días pasados. Se gratificará en esta Administración.

PERDIDO. Gaunte de señora en piel marrón desde Plaza Abastos, sigulendo por Revellín, Calle 18 Julio y Calvo Sotelo. Se gratificará esta Administración.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

Table with 3 columns: Product Name, Quantity, Price (PTAS.). Includes items like Flor de Habana, Flor de Manila, Lepanto, CIGARRILLOS, and CIGARROS PUROS.

Table with 3 columns: Product Name, Quantity, Price (PTAS.). Includes items like Crema de Cuba, Elegantes, Yorktown, and Domjón.

Table with 3 columns: Product Name, Price (PTAS.). Includes items like Panetelas and Independiente.

LA DIRECCION

El señor Alcalde a Tetuán EN LA CIUDAD DE LAS PELICULAS

En la mañana de ayer, se trasladó a la vecina capital del Protectorado el ilustrísimo señor alcalde don Francisco Ruiz Sánchez, en donde hizo varias visitas para tratar de cuestiones de gran interés para nuestra ciudad.

Al mediar la tarde, regresó nuevamente a la ciudad.

Lola Flores y Manolo Carnool no pudieron actuar anoche

A pesar de que estaba anunciada la presentación del espectáculo "Zambra", en el Teatro Cervantes, por los notables artistas del baile y la canción, Lola Flores y Manolo Carnool, esta representación no pudo llevarse a cabo por causa de fuerza mayor.

La compañía de "Zambra", venida de Melilla en un autobús sufriendo el vehículo una avería en plena carretera, por lo que Lola Flores y su conjunto se vieron en la imposibilidad de llegar a Ceuta en el día de ayer.

Hoy viernes será presentado el gran espectáculo "Zambra" a nuestro público.

Grandes almacenes de tejidos Casa Ibáñez La casa más surtida Últimas novedades

Gansters auténticos asaltan una casa de juego y roban 75.000 dólares

Al marcharse, dijeron: «Les deseamos muy feliz año nuevo»

Hollywood, 3. — Seis bandidos enmascarados se apoderaron de 75.000 dólares de una casa de juego de esta ciudad, en el día de la Noche Vieja.

Como el juego está prohibido los propietarios no lo han puesto en conocimiento de la Policía.

Entre los atracados figuraban algunos artistas de cine, como Betty Grable, quien ha declarado

Otras siete naciones se suman al acuerdo monetario de Bretton Woods

Washington, 3. — El Departamento de Estado ha manifestado que siete naciones más han firmado el acuerdo monetario de Bretton Woods, lo cual hace que el total de los actuales signatarios se eleve ahora a 35.

De 8.800 millones de dólares destinados al fondo monetario se han suscrito 7.324 y de 9.100 millones destinados al Banco Internacional, han sido suscritos 7.600 millones. EFE.

que en un minuto todo había terminado. Muchos individuos estaban cubiertos con joyas, pero los bandidos no hicieron intento de apoderarse de ellas.

Aparecieron en la puerta con ametralladoras y varios revólveres y el que parecía el jefe, dijo: "¡Manos arriba todos, mirando que esto es un atraco".

Al salir se volvieron desde la puerta y dijeron en alta voz a todos los presente: "Les deseamos muy feliz año nuevo". — EFE.

Ante la amenaza de un boicot por las naciones árabes

Inglaterra no considera necesario tomar ninguna medida

Jerusalén, 3. — Varios periodistas han preguntado cuál sería la actitud del Gobierno británico ante la amenaza lanzada por las naciones árabes de boicotear sus productos en Palestina y se ha recibido la contestación de que no se tienen noticias que confirmen oficialmente la puesta en práctica de dicho boicot, examinándose la posibilidad y la consecuencia de tales propuestas y por ahora no se ha considerado necesario adoptar ninguna medida extraordinaria. — EFE.

La Sala de Gobierno del Tribunal Supremo expresó al Caudillo la adhesión de la Justicia española

(Viene de la primera) representativos de la Justicia española. Precisamente el Estado que vosotros realizáis es una expresión más de la Justicia, del anhelo de Justicia que España tiene.

La injusticia con que a España se trata en el exterior no podía menos de levantar el ánimo de nuestra suprema Magistratura, para demostrar la unión española en estos momentos críticos del mundo. Lo que ocurre, en él es precisamente la absoluta falta de respeto al derecho ajeno. Confío en que esto ha de vencerse y que España obtenga todas las consideraciones a que es merecedora por su Historia y por sus servicios constantes a la paz y a la civilización.

Es para mí un anhelo reforzar la independencia de la Justicia española, el elevar, dotar y dignificar a nuestra Magistratura para que éste sea cada vez más fuerte e independiente y que la Justicia, tal es nuestra esperanza, pueda llegar suficientemente prestigiada a todos los lugares de España, convencidos de que la elevación del crédito de nuestra Justicia interior, no sólo favorecerá a todos los españoles, sino que contribuirá también a aumentar el respeto y acelerar nuestra grandeza fuera de las fronteras.

Muchas gracias, repito, por esta asistencia y por estos momentos que me permitan estrechar vuestras manos". — CIFRA.

Disposiciones oficiales

Concesión de varios suplementos de crédito para la acción de España en Marruecos

Madrid, 3. — El Boletín Oficial del Estado publica:

Jefatura del Estado. — Leyes sobre concesión de suplementos de crédito al Ministerio de la Gobernación y otros varios de pesetas 3.109.000 pesetas destina-

dos también a la Acción de España en Marruecos y otro para satisfacer a los argentarios y asimilados de Guardia Civil los nuevos sueldos señalados por la ley de 17 de marzo de 1945, a partir del 1 de enero en curso.

Dos suplementos de crédito por 433.750 pesetas, para la Acción de España en Marruecos y para satisfacer al personal de la Guardia Civil las mejoras concedidas.

Varios de 6.529 pesetas, en total, también para la Acción de España en Marruecos, para satisfacer las obligaciones devengadas y pendientes de pago, correspondientes a los años 40 al 43 y uno de 17.947.000 con destino a satisfacer la compra del suministro de combustibles efectuados por el Ejército durante la guerra de liberación.

Ley por la que se declara a extinguir el Cuerpo de Remontistas, pasando sus servicios al Armá de Caballería.

Ley por la que se organiza la Estadística oficial y se crea el Instituto Nacional de Estadística. — CIRA.

BOLETIN Meteorológico. Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta: Presión media: 750.9, Temperatura máxima: 14.1, Temperatura mínima a las 6:55: 13.4, Temperatura media: 13.7, Humedad relativa media: 82%, Dirección dominante del viento: SE, Velocidad media del viento: 40 kilómetros, Lluvia en las 24 horas: inapreciable, Horas de sol: 0.9, Estado del cielo: cubierta, Estado del mar: gruesa.

EL PROCESO DE NUREMBERG

Nikichenko interrogó al general Ohlendorf sobre la matanza de judíos

El testigo explicó detalladamente las eliminaciones en masa, incluso de los niños judíos

Nuremberg, 3. — A las 10.4 de la mañana se abrió la sesión.

Hizo uso de la palabra el fiscal Harris, quien continuó estudiando el caso de Kaltenbrunner, aportando más documentos demostrativos de la responsabilidad del acusado por los asesinatos de los internados en los campos de concentración y de otros crímenes, así como de la persecución de los judíos.

El acusado no ha comparecido hoy tampoco ante el tribunal por encontrarse en el hospital.

El acusador auxiliar Amen, reclama la comparecencia del testigo Otto Ohlendorf, general de la Policía y jefe de la sección tercera de la "S. D."

El testigo declara en ple, con las manos en la espalda sin dirigir la vista al acusador.

Utilizando un gráfico mural describe la organización y afirma que el convenio escrito se firmó antes de la campaña rusa, entre la Oficina principal de Seguridad del Reich y el alto mando y en el que se disponía el uso de grupos especiales de Policía en el Este.

El testigo declara que Hitler ordenó personalmente que los grupos especiales expedicionarios liquidasen a los judíos y a los comisarios políticos capturados en el frente oriental.

Los grupos llevaban las letras A, B, C, D, para su designación correspondiente en cada uno de los cuatro grupos de los Ejércitos del frente ruso.

El propio Ohlendorf, estaba en cargo de un grupo expedicionario titulado D. Respondiendo a otra pregunta el testigo declara que los comandantes en jefe del

Ejército conocían las misiones de los grupos citados.

Durante las declaraciones de Ohlendorf, éste dirigió rápidas ojeadas a los acusados, pero de ordinario tenía la vista fija hacia arriba o miraba a la tribuna pública.

La orden del II Ejército, mandado por von Sejoerader y más tarde por Manstein, disponía de las liquidaciones que se efectuasen por no menos a 200 kilómetros del Cuartel General del Ejército y otra orden disponía que el grupo expedicionario acelerase el exterminio con el fin de aliviar la amenaza de inanición y escasez de alojamiento.

El grupo de Ohlendorf desde junio de 1941 mató en total 90.000 personas entre hombres, mujeres y niños.

Dijo que él personalmente asistió a muchas ejecuciones en masa y que había inventado varios métodos para llevarlas a cabo. Era su idea que aquellos que iban a ser ejecutados no debían tener conocimiento de ello hasta el último minuto de forma que nosotros les decíamos simplemente, que les llevábamos a otra región.

Hasta 42 hombres mujeres y niños eran asesinados junto a las zanjas antitanques o las trincheras bajo las órdenes de Himmler, después otros grupos eran ejecutados en las cámaras de gas. Bajo el impasible interrogatorio del fiscal el testigo detalla y describe la organización y los procedimientos que habían seguido para las típicas ejecuciones en masa. Dice que con pretexto de la redistribución de judíos eran concentrados en un lugar breviam-

mente fijado y luego transportados al de ejecuciones, que generalmente era una fosa antitanque o una excavación natural, donde se cumplía la ejecución al estilo militar. Añade que él no intervino para nada en la elección de las víctimas. Los ancianos de los Consejos judíos, dice, efectuaban un censo de sus hermanos de raza, después de lo cual todos los judíos, incluso los de sangre mezclada eran ejecutados.

La Gestapo y la SD, suministraban los oficiales para los grupos expedicionarios. La Gestapo y la Kriminal Polizei suministraban los técnicos y las SS, las tropas.

Ohlendorf fué interrogado por el fiscal soviético, general Nikitchenko, acerca de lo que ocurrió a los niños judíos y el testigo le replicó que fué dada la orden según la cual toda la población judía debía ser liquidada en su integridad.

—¿Incluyendo los niños? — preguntó el fiscal.

—Si incluyendo los niños, respondió Ohlendorf, sin parpadear ni cambiar su expresión habitual.

Nikitchenko le preguntó si la orden representaba la política del Gobierno alemán a lo que Ohlendorf contestó que la orden venía del Führer y añadió:

—Pero si me pregunta si esta política estaba de conformidad con el ideal nacional socialista le responderé negativamente.

—Me refería solamente a la práctica, añadió Nikitchenko, enérgico.

Después de este breve interrogatorio el Tribunal se retiró a descansar. — EFE.

UNA HIJA DE DE GAULLE CONTRAE MATRIMONIO

La ceremonia se celebró en la mayor intimidad

París, 3. — En la Capilla del Convento de Notre Dame de Rim, se ha celebrado en la ma-

fiana de hoy el enlace matrimonial de la hija mayor del general De Gaulle, Isabel, de 21 años de edad, con el comandante Alain Boisseau, perteneciente al Gabinete Militar del jefe del Estado francés.

Ofició el jesuita P. Boisseau. No asistieron los miembros ni los miembros del Cuerpo Diplomático, debido al deceso de De Gaulle de que la boda se celebrase en la más rigurosa intimidad.

No se permitió que se hicieran fotografías de la ceremonia. A fin de evitar publicidad el matrimonio y los padres de la novia entraron y salieron de la iglesia por una puerta lateral. — EFE.

JOYERIA La Esmeralda COMPRA DE ALHAJAS, ORO, PLATA PLATINO, ANTIGÜEDADES, PAPELETAS MONTE DE PIEDAD, FALANGE ESPAÑOLA 6, Calle Cano 195, PAGA TODO SU VALOR

Para anunciar: EL FARO



LOS DEPORTES

Carta del Norte

Hay que aprovechar el tiempo.-Cómo está el Zaragoza.-La llegada de García

Santander.—(De nuestro corresponsal).—Pues, amigos, que esa difícil situación en que dejamos al Ceuta no ha mejorado nada a partir de la primera decena de diciembre como punto de referencia para nuestra marcha de Marruecos. Antes bien, ha empeorado tristemente porque el tiempo pasa y, al final, será él quien otorgue la última palabra. El tiempo transcurre, decimos, y la decisión no ha sido llevada a cabo. Ese adagio universal que actúa rigurosamente en todos los órdenes de la vida, no debe desconocerlo el Ceuta, porque, en fútbol, como en economía, el tiempo es oro. Cuando el reloj no nos impone todavía una obligación inaplazable debemos realizar aquello que las circunstancias nos exigieron mucho antes de que las manecillas del reloj se pongan inexorables. Puesto que este año al Ceuta le ha tocado trabajar de firme y contra reloj no deje para mañana lo que hoy pueda llevar a cabo. De otra forma...

Me imagino que a esa difícil acción marroquí interesará bastante saber como actúa el Zaragoza con quien hasta ahora las veleidades le han cogido de la mano para andar sobre el abismo. Vamos a darle noticias ingratas y hemos de sentirlo porque Ceuta nos fué siempre una ciudad acogedora y cordial; los reveses de su equipo los lamentamos como si se tratara del nuestro. Pero...

Creemos que el Zaragoza juega menos que el Ceuta, que el once aragonés no tiene la brillantez que algunas tardes le vimos al Ceuta. Pero es más equipo, porque en el Norte —país éste donde del fútbol se tiene la idea más práctica de Europa— se ha visto a un Zaragoza pensativo e irresuelto en la defensa, pero con un delantero centro sencillamente magnífico, mejor que Saras que aquí agota las ponderaciones. Precisemos: el Zaragoza + Mariano; superior al Ceuta. El Zaragoza —Mariano; Ceuta.

Para consuelo de esos sufridos hinchas que desearían por la mala calidad del fútbol que presencian les aseguramos que en todas partes cuecen habas. En Santander, también la gente bosteza y se consume por las aspiraciones incumplidas y, a grito pelado, se quejan de que este año se juega al fútbol en II División peor que nunca.

Santander entretuvo pendiente, estos días, de la llegada de un barco. En él ha regresado a su nativa tierra, Fernando García, medio centro internacional que jugó contra Austria y que procede de Méjico, donde ha estado jugando y con mucho éxito durante ocho años. No sabemos qué clase de obligaciones morales hacían pensar en que viniera a sacar al Racing del ato-

La Liga inicia el domingo su segunda vuelta

Con una jornada sumamente difícil para los visitados en Primera División

El Ceuta juega en Córdoba, de donde es harlo difícil sacar un solo punto

- PRIMERA DIVISION**
 Castellón Celta (0-4)
 Sevilla-Hércules (2-1)
 Gijón Barcelona (0-2)
 Español-Oviedo (0-1)
 Alcoyano Murcia (3-2)
 Aviación-Valencia (0-6)
 A. Bilbao Madrid (1-1)
- SEGUNDA DIVISION**
 Córdoba Ceuta (2-1)
 Sabadell-Salamanca (1-3)
 Xerez Mallorca (0-3)
 Zaragoza-Betis (0-4)
 Ferrol Tarragona (0-1)
 Santander-Coruña (1-3)
 R. Sociedad Granada (1-4)

- TERCERA DIVISION**
 O. Jaén-Linares (0-2)
 Melilla Larache (1-3)
 Coria-Balona (1-1)
 Algeciras Huelva (1-5)
 Cádiz-Málaga (2-7)

Estamos, lectores, ante la segunda vuelta del campeonato nacional de Liga. Tanto en Primera como en Segunda División, el domingo próximo se iniciará esta fase final y decisiva, encargada de despejar incógnitas, de aclararlo todo. Ella nos dirá quienes son los que ascienden, quienes los que descienden, los que promocionarán y... los que quedarán tal y como al comenzar la lucha.

Con esta segunda ronda, llega también la ocasión de constatar la verdadera potencialidad de todos los participantes y es nada la hora de la venganza para aquellos que se han de ver nuevamente frente a quienes le amargaron con una más o menos estrepitosa derrota, que ahora tratarán de borrar, ya en sus feudos respectivos, como en terreno de sus adversarios. De aquí que ahora sea cuando en realidad empieza "lo bueno" en el campeonato liguero. Que ya en su primera jornada de esta segunda ronda nos ofrece partidos de un indiscutible interés

lladero. La realidad ha sido muy otra porque García se marcha al Barcelona. El recibió en la travesía varios cablegramas procedentes de la Ciudad Cordal y el mes que viene será sin duda quien sirva los balones al "Zogato". Enhorabuena a esos cinco que se ha entregado aquí y ha que hay en Ceuta. Fernando García se ha entregado aquí y ha dejado absorto a más de uno con una gran posesión de facultades. Aunque viene de Méjico, nadie tiene derecho a pensar en el "borbollismo" porque a García no le sorprenderá la violencia inusitada del fútbol español. El juega, también a veces, con el corazón.

JESUS.

y sumamente difíciles al pronóstico.

En Primera División, por ejemplo, sólo tenemos a un club netamente favorito: el Sevilla. Tras su revés ante el Barcelona, es fácil suponer sea el Hércules quien pague los vidrios rotos. El resto de visitados... no pueden serlo. Reciben a equipos que muy bien pudieran dárles el disgusto. Y mucho y bien han de jugar para que esto no se prague. Ni el Celta será un enemigo fácil en Sequiol, ni el Barcelona, Oviedo, Murcia, Valencia y Madrid están condenados irremisiblemente a no puntuar en esta jornada de franco mal cariz para todos aquellos que reciben.

Ya en Segunda División... la cosa no es tan problemática. Sabadell, Real Sociedad, Córdoba, Ferrol y Santander deben vencer a Salamanca, Granada, Ceuta, Tarragona y Coruña, si bien el encuentro de Atocha aparece bastante niveladillo por ese empeño de los granadinos de sacar puntos fuera de Los Cármenes. Los encuentros Xerez-Mallorca y Zaragoza-Betis... es harina de otro costal. Tanto jerezanos como baturros no acertarían a desenvolverse como debieran en sus terrenos y ni el Mallorca ni el Betis son adversarios fáciles cuando de jugar fuera de casa se trata. Cabe esperar, empero, que el Zaragoza haga un esfuerzo extraordinario, ya que otro revés en Torrero le aseguraría la cola.

El Ceuta no creamos haga nada en Córdoba. El equipo que capitanea Moreno acostumbra a aprovechar debidamente sus actuaciones en El Arcángel terreno donde sólo el Salamanca pudo arrancar un punto. Si sobre su piso perdieron Granada, Xerez, Coruña, Zaragoza, Santander y Betis, lógico es suponer que también salga vencido nuestro titular, que hasta aquí no hizo otra proeza que el ganar al Mallorca en Es Fortí perdiendo claramente en todos sus restantes desplazamientos. Si consiguiera siquiera un punto, su situación mejoraría notablemente.

Y... vamos con el grupo décimo de Tercera. El domingo entra ya en su penúltima jornada. De por sí transmite para los primeros puestos, donde nadie puede inquietar al Málaga, Olímpica y Melilla. Y de bastante interés para los últimos clasificados, donde el Algeciras lleva todas las de perder si se descuida lo más mínimo frente al Huelva, que no es precisamente un granito de apís. Este encuentro y el de Coria son los más destacados del grupo. De sus resultados puede salir el "farolillo" que es tanto como decir el que promocionará con el campeón de Marruecos.

PEGUAR.

AGENCIA REY-SOLER

Transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 9 CEUTA

Anúnciese en EL FARO

El domingo termina el Campeonato de Marruecos

Cuatro clubs decidirán para quién será el título

Las mayores ventajas las tiene el Atlético

El domingo finaliza el campeonato regional de primera categoría. Con una jornada interesantísima por cuanto en ella se decidirá el título. Los partidos a celebrar son:

- Atlético U. A. Ceuti (2-1)
- Jadú-Villa Sanjurjo (2-1)
- Villa Nador Marina (1-1)

Venciendo el Atlético a los unionistas todo resuelto. El título es para los tetuaníes. Pero ha de vencer. El Villa Nador puede muy bien alcanzar los 16 puntos a los que no llegaría el Atlético si empatara o pierde con los ceutíes. Y el Villa también juega en casa. Como el Atlético.

De lo que se desprende que el título de campeón de Marruecos dependerá del esfuerzo de estos cuatro equipos que dirimirán las luchas en Tetuán y en Villa Nador. Porque tanto el Ceuti como el Marina pueden aportar mucho en el desenlace final. El menor de sus éxitos derrumbará no pocas esperanzas e ilusiones...

Una jornada, en fin, de las que se pueden catalogar de interesantísima. Y que constituye el mejor final de esta competición regional que aunque, corta, interesó y apasionó a las aficiones de ambas zonas.

PP.

Negociado de Reclutamiento de Ceuta

EDICTO

En sesión celebrada por la Junta de Clasificación y Revisión de este Negociado de Reclutamiento, en 15 de noviembre pasado, entre otros acuerdos, se tomó el de declarar PROFUGOS a los mozos del reemplazo de mil novecientos cuarenta y seis, que a continuación se relacionan, por no haberse presentado ni hecho representar en dicho acto

CUPO DE ALCAZARQUIVIR

Francisco José Galvo Peregrina, Bernardo Calzada Rojas, Domingo Pedro García Montero, Juan José Martín Rojas, José Martínez Brotones, José Morales Navarro, Antonio José Padilla Gijón, Rafael Prieto Moreno, Carlos Segovia Gutiérrez.

CUPO DE ARCILA

Rafael Castelar Berrocal, Angel Escasúa Jurado, Emilio García Tarifa, Juan Bautista Gandiaga Muñoz, José López García, Manuel López Viega, Manuel Ortiz Torres, Andrés Rodríguez Vega.

(Continuará)

Lo que se hace público en cumplimiento de lo que preceptúa el artículo 186 del vigente Reglamento de Reclutamiento, para general conocimiento y a los efectos del artículo 196 del citado texto legal.

Ceuta, 20 de diciembre de 1945.

El Teniente Coronel Presidente Santiago Royralta Matallana.

Delegación Comarcal de Sindicatos.-Oficina de Colocación

CEUTA

AVISO

Todos los productores inscritos en paro forzoso deberán pasar por esta Oficina de Colocación durante los días 3, 4 y 5 del actual, en horas hábiles, para informarles de asunto de interés.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Ceuta a 2 de enero de 1946.

El Jefe del Servicio.

Legible -- Rubricado.

V.º B.º

El Delegado Comarcal Sindical.

Legible. - Rubricado

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO:

Se concede de plazo hasta el día 12 del actual para que los comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías presenten en las Oficinas de esta Junta las Liquidaciones de las "Colecciones de Cupones" de racionamiento que el primer semestre del año actual.

Lo que se hace público para conocimiento y cumplimiento.

Ceuta, 3 de enero de 1946.

El Secretario.

Diego de la Rubia.

ANUNCIO

Anunciado en el Diario Oficial del Ministerio del Ejército n.º 290, de 28 de Diciembre último, un concurso para cubrir 25 plazas de alumnos de especialista picador, se anuncia que al mismo podrán concurrir los españoles solteros o viudos sin hijos, parianos e individuos de tropa, comprendidos entre los dieciocho y veinticinco años de edad, ambas inclusivas y que, en caso de ser aprobados, se comprometen a alistarse por cuatro años, citados a partir de su nombramiento de alumno especialista.

Los aspirantes civiles y en situación de reserva militar, remitirán sus instancias, antes del día 25 del presente mes, al Estado Mayor del T.º Cuerpo de Ejército, sito en la Plaza de Africa de esta Ciudad, acompañadas de la siguiente documentación:

PERSONAL CIVIL: — Informe de buena conducta expedido por las Autoridades (Alcaldía y Guardia Civil) del lugar donde reside.

PERSONAL EN SITUACION DE RESERVA MILITAR: — Informe de buena conducta expedido por las Autoridades (Alcaldía y Guardia Civil) del lugar donde reside e informe sobre su comportamiento durante el Servicio Militar, expedido por el Cuerpo o Cuerpos donde sirvió.

Todos ellos deberán unir, además, certificado médico que acredite se encuentran en condiciones de resistir el ejercicio intenso de la equitación.

Anúnciese en EL FARO

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

La reunión pugilística de Riffien se celebrará mañana sábado

Será única y exclusivamente para la tropa legionaria

Mañana sábado, se celebrará en el acuartelamiento de Dar Riffien la reunión pugilística que ayer anunciábamos y conforme al programa que también insertamos en estas columnas.

Una advertencia conviene hacer, sin embargo, La reunión de referencia no podrá ser presenciada por el elemento civil ni por el personal ajeno a dicho acuartelamiento. Será única y exclusivamente para la tropa legionaria, según se nos notifica oficialmente.

Lo advertimos como aclaración a nuestro suelto de ayer. Y en evitación de que los aficionados se tomen las molestias consiguientes.

TANGER

Llega el ministro inglés de Educación, Miss Wilkinson

Tánger, 3. — En avión procedente de Londres llegó a Gibraltar el ministro inglés de Educación miss Ellen Wilkinson, acompañada de la vizcondesa viuda de Randa.

Por la tarde a bordo de una lancha rápida de la RAF, desembarcó en Tánger.

Al ministro inglés y sus acompañante las recibió el cónsul general británico y su esposa.

Ellen Wilkinson pasará unos días en Tánger y continuará después por vía aérea para Malta con objeto de estudiar el nuevo programa educativo establecido en dicha base naval por la Marina.

Regresará a Londres a tiempo de asistir a la reapertura del Parlamento. — EFE.

Se formará una comisión tripartita para resolver la cuestión del Iran

Londres, 3. — El portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores, ha anunciado que la Gran Bretaña es firmemente partidaria de que se forme una Comisión tripartita para resolver el problema del Iran, y así lo propuso en la reciente Conferencia de Moscú, pero la reacción del Gobierno soviético no fué favorable.

MAC ARTHUR, muestra su desagrado por el control conjunto soviético-norteamericano en Corea

Anunció que traería consigo graves consecuencias

Washington, 3. — En un informe enviado al Departamento de Estado por el jefe supremo aliado en el Japon, general Mac Arthur, ha expresado su desagrado por el control soviético-norteamericano en Corea.

En un primer informe como jefe aliado supremo en el Japon, Mac Arthur dice que el control conjunto llevará consigo graves consecuencias que afectarán prin-

El ministro de Sanidad británico pide generosidad para los ex-enemigos

Dice que la situación europea es grave

OTRAS NOTICIAS

Londres, 3. — La situación europea es grave. Los que hablan de hacer pagar a nuestros enemigos deberían tener en cuenta que si les obligamos a pagar de forma demasiado brutal es posible que lo tengamos que hacer nosotros mismos al caer víctimas de una espantosa epidemia, ha declarado el ministro de Sanidad británico, Beven.

La bondad y la generosidad, agregó, no constituyen solo una buena ética, sino también un sentido común. — EFE.

MUERE UN DIPUTADO DEL PARLAMENTO BRITANICO

Londres, 3. — A los 73 años ha fallecido Eleanor Rathbone, miembro independiente del Parlamento británico, donde representaba a las Universidades combinadas inglesas desde 1929.

Con esta muerte son seis las vacantes que existen en el Parlamento las que deberán ser cubiertas en las próximas elecciones parciales. — EFE.

EL GOBIERNO INGLES ELEVA EL SUELDO DE LOS FUNCIONARIOS CIVILES

Londres, 3. — Previa una negociación con los Sindicatos correspondientes, el Gobierno inglés ha elevado el sueldo de los funcionarios civiles que suman 600.000 en números redondos, suprimiéndose al mismo tiempo los suplementos de guerra que representan mucho menos que la actual elevación de haberes.

Se calcula que el aumento de los salarios costará al erario público diez millones de libras.

El sueldo básico general queda aumentado en unas 18 libras esterlinas anuales. — EFE.

EL FOREIGN OFFICE INVESTIGA LA ACUSACION DE SIR FREDERICK MORGAN CONTRA LOS JUDIOS EUROPEOS

Londres, 3. — Un comentarista del Foreign Office manifestó que este Departamento está investigando las acusaciones hechas por sr Frederik Morgan, relativas a las actividades de los judíos en Europa.

La cuestión fué presentada por la UNRRA y está siendo objeto de averiguaciones.

El propósito de la misma es tratar de determinar si son ciertas las alegaciones de Morgan, ya que los judíos las han negado al ser interrogados acerca de la sugerencia hecha por Morgan en el sentido de que las noticias relativas a las matanzas de judíos en Polonia son en su mayoría puras invenciones. Por el contrario, declaró que él no podía recordar que existiera algún informe de un funcionario del Foreign Office sobre tales matanzas.

Según el comentarista existe la posibilidad de que la cuestión sea trasladada a la Comisión de Palestina que se encargará de investigar los problemas judíos en el mundo. — EFE.

LA U. R. S. S. acepta el punto de vista francés sobre la separación del Ruhr y Renania de Alemania

París, 3. — La URSS. acepta el punto de vista francés sobre la separación del Ruhr y de la Renania de Alemania según un comunicado semioficial hecho público en París.

En el mismo documento se dice que los rusos están estudiando actualmente los detalles de la proposición francesa sobre las futuras fronteras occidentales alemanas. — EFE.

UNA NOTA FRANCESA A BELGICA, HOLANDA Y CHECOSLOVAQUIA

París, 3. — El Gobierno fran-

cés envió hoy una nota a los Gobiernos de Bélgica, Holanda y Checoslovaquia, con propósito nes con respecto a la administración especial de la cuenca del Ruhr, se anuncia en los centros autorizados.

En los mismos círculos se declara que el director de la Administración del Qual d'Orsay, Herve Alphanand que regresó ayer de Moscú, trató del mismo asunto con el Gobierno soviético que al parecer acepta las proposiciones francesas. — EFE.

El presidente norteamericano reconviene a los representantes de la Industria y del Trabajo por no cooperar a la reconversión

Washington, 3. — Truman regañó a los representantes de la Industria y del Trabajo y a los organismos agropecuarios por no haber cumplido "todas" sus promesas de cooperación durante este periodo de reconversión.

Las palabras del primer mandatario fueron transmitidas por las tres principales cadenas de radio emisoras del país se calcula que a unos sesenta millones de personas.

Al hablar al pueblo, Truman empleó la estrategia usada por el extinto Roosevelt. Cuando el

Congreso se oponía a algo que Roosevelt creía urgente, pronunciaba por radio una de sus famosas charlas.

Solo en pocos casos, Truman ha obtenido del Congreso lo que deseaba.

La mayor parte de su programa de reconversión presentado en septiembre último, en el seno de los Comités parlamentarios, es objeto de disputas políticas entre los demócratas y los republicanos.

La postura oficial de Gran Bretaña no ha variado respecto a los Estados bálticos

La cuestión será resuelta a la vez que la relativa a las fronteras orientales de Alemania

Londres, 3. — Por ahora, dice el redactor diplomático de Reuter, no ha habido variación en la postura oficial de Gran Bretaña con respecto a los Estados bálticos, que de jure no reconocen la incorporación de éstos a la URSS.

Por otra parte hace resaltar que tanto Inglaterra como los Estados Unidos han reconocido "de facto" esa incorporación al permitir que se cita en acta la

acusación del proceso de Nuremberg firmada por ellas la designación de Lituania, Letonia y Estonia como repúblicas socialistas soviéticas

Se cree que la cuestión báltica se resolverá a la vez que la de las fronteras orientales de Alemania, cuando se firme la paz con este último país pero sin que el reconocimiento de la incorporación a la URSS de los Estados bálticos vaya a modificar el criterio británico sobre la repatriación forzosa de los ciudadanos de esas naciones, criterio según el cual no es aplicable tal medida, sino a aquellos que antes de 1939 fueron súbditos soviéticos. — EFE.

La unión polaca católica de Francia decide apoyar al gobierno exilado de Londres

En su resolución revelan que las condiciones de Polonia no permiten celebrar elecciones libres

París, 3. — La organización polaca más importante existente en Francia, la Unión polaca católica, celebró una reunión en Lille, en la cual tomó la resolución de apoyar en todo momento al Gobierno polaco de Londres.

En ella se hace constar que las actuales condiciones de vida en Polonia no permiten la celebración de elecciones libres.

En los círculos polacos de Francia se interpreta esta decisión como una respuesta clara a la proposición de colaboración formulada por los comunistas. — EFE.

Marshall siguió sus conferencias para que cese el fuego entre los comunistas chinos y los nacionalistas

Chungking, 3. — George C. Marshall, los jefes nacionalistas y los comunistas chinos reanudaron hoy sus conferencias destinadas a lograr un acuerdo para que cese el fuego en el norte de China.

Los elementos comunistas acusaron al Gobierno central de haber suprimido las noticias sobre la ocupación de la provincia de Jehol y no permitir a la oficialidad dar a conocer el curso de la campaña.

El general Marshall pasó todo el día de hoy conferenciando con los líderes chinos.

Anunciese en EL FARO Diario de la mañana

Noticiario mundial

LA ROCHELA, 3. — La Policía ha detenido a 40 trabajadores de los muelles, para someterlos a interrogatorio relacionado con el robo de mercancías por valor de 8.000 dólares, a bordo del buque "Libery".

Era un cargamento de suministros destinados a las fuerzas de los EE. UU. de ocupación en Alemania.

Uno de los detenidos consiguió escapar de la vigilancia de la Policía y se lanzó a la calle por una ventana de un segundo piso donde estaban reunidos para ser interrogados, falleciendo al fracturarse el cráneo. — EFE.

LISBOA, 3. — Víctima de

una caída en pleno trabajo, ha fallecido en el hospital la artista de circo Georgette Diaz Bouain, de 13 años, que actuaba en la troupe con sus padres y hermanas en un circo ambulante instalado en el Campo de Perceiros.

Estos artistas habían perdido todo su ajuar en unas recientes inundaciones. — EFE.

LONDRES, 3. — En la zona de ocupación rusa en Alemania, se han tomado severas medidas contra las epidemias, dice el Servicio de Información norteamericano en aquella zona.

En Leipzig no se facilitarán en lo sucesivo tarjetas de racio-

namiento sino mediante la presentación del certificado de vacunación antitífico. — EFE

BATAVIA, 3. — El mando supremo de Asia suroriental ha creado tribunales militares holandeses en Java para juzgar a todo el que cometa delitos contra la Administración militar de los aliados. — EFE.

PRAGA, 3. — No se ha confirmado la noticia de la detención de un niño, presunto hijo de Hitler.

No tenemos conocimiento de arresto alguno del que pueda sacarse tal conclusión, ha declarado la Policía de Praga. — EFE.

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS.—NUMERO ATRASADO 35 CENTIMOS.—SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, 15 ptas. Año 60 ptas. FENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7
Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188

Experimentos de una nueva droga contra los ataques epilépticos

Chicago, 3. — Se realizan experimentos fructuosos con la nueva droga llamada triodina para combatir los ataques epilépticos.

Los pacientes tratados con esta droga han experimentado notable mejoría.

El nuevo tratamiento está todavía en el período de pruebas. La droga no ha sido puesta en el mercado. — EFE.

No lo mata ni un rayo

Una chispa eléctrica mata un caballo y el joven que lo montaba resulta ileso

Huelva, 3. — Una chispa eléctrica cayó sobre el joven de 17 años Juan Rodríguez Castilla ve cinco de Almonte, sin que milagrosamente haya sufrido otro daño que varias quemaduras en la cabeza y pecho.

El hecho ocurrió cuando el muchacho se dirigía al campo montado en su caballería.

La chispa mató al animal y prendió fuego a las ropas de Juan el que fue auxiliado por varios campesinos. — CIFRA.

Al reanudarse el proceso de Nuremberg



Ante el Tribunal de Nuremberg, utilizando un altavoz, presenta pruebas acusatorias el fiscal Storz. En la presente fotografía aparecen nuevamente los acusados, Goering, Rudolf Hess y otros.

La sesión de la tarde en el proceso de Nuremberg

Ohlendorf siguió sometido al interrogatorio del fiscal Amen y por varios abogados defensores

También declaró Pielre, especialista de asuntos judíos de las S. S.

Nuremberg, 3. — El interrogatorio del ex general de Policía alemana y ex jefe de la Sección tercera del SD., Otto Ohlendorf, continuó al terminar el descanso de la sesión de la mañana del proceso de Nuremberg, se prolongó hasta terminar la sesión a las 12'51.

Intervinieron en el interro-

gatorio el fiscal norteamericano Amen; el soviético Pocoski, el abogado defensor de Kaltenbrunner, Kirt Kauffan.

El fiscal soviético Rudenko, y el presidente Lawrence también hicieron algunas preguntas al testigo. — EFE.

Nuremberg, 3. — La sesión del jueves por la tarde en el proceso de Nuremberg estuvo dedicada al interrogatorio del testigo alemán el ex general de la Policía Ohlendorf, por parte de los abogados defensores de Keitel y Speer, el de la Gestapo y el de las SS.

También prestó declaración ante el tribunal Dieter, especialista de asuntos judíos de las SS, acerca de las persecuciones de que fueron objeto los judíos en Alemania durante la guerra.

La revelación más importante fue hecha por Ohlendorf, al confirmar que Speer hubiera continuado en el Gobierno alemán de haber triunfado el golpe de Estado contra Hitler el 20 de julio de 1944.

El tribunal levantó la sesión a las cinco menos diez de la tarde. — EFE.

Francia responde a los aliados sobre la elaboración de los TRATADOS DE PAZ

No se conoce hasta la fecha el contenido del documento

París, 3. — La contestación francesa a la nota aliada sobre el procedimiento a seguir en la elaboración de los tratados de paz, ha sido entregada por el ministro interino de Asuntos Exteriores, Francisco Gay, ministro sin cartera de De Gaulle, al embajador de los EE. UU.

No se ha hecho público hasta el momento el contenido del documento, pero según los círculos oficiales, expresa su aprobación de principio a una reunión en París de la conferencia de la paz, a la vez que pide aclaración a ciertos puntos del procedimiento acordado en Moscú.

Francia se queja al parecer de que haya contradicción en esos puntos, entre lo acordado en Postdam y lo estatuido ahora en Moscú.

El Gobierno francés no ha contestado hasta ahora a las notas aliadas sobre la instauración de una comisión para la bomba atómica y sobre el Extremo Oriente.

Se cree por lo demás que ambas respuestas serán afirmativas. — EFE.

EL ALMIRANTE HORTHY ha sido puesto en libertad

Elevadas personalidades suecas han intervenido en su favor

Londres, 3. — El almirante Horthy que se hallaba encarcelado en Nuremberg en espera eventual de que prestara declaración en el proceso de las primeras figuras del nazismo, ha sido puesto en libertad.

La opinión corriente en Nuremberg es que ha intervenido en favor del regente que fue de Hungría, elevadísimas personalidades suecas.

Al parecer han sido puestas en libertad otras personalidades que se encontraban en la cárcel de Nuremberg. — EFE.

Los diplomáticos anglo-americanos esperan resolver rápidamente el pleito RUSO-PERSA

Estados Unidos no impedirán que sea una de las principales cuestiones en la asamblea de las UNO

Washington, 3. — El Departamento de Estado ha desmentido unas informaciones de Lon-

dres, según las cuales los Estados Unidos tratarán de impedir que el pleito ruso persa se convierta en una de las cuestiones principales de la primera asamblea de las naciones unidas que ha de celebrarse en Londres en la próxima semana.

En los centros políticos de Londres se dice que los diplomáticos anglo norteamericanos trabajan a toda prisa con la esperanza de resolver la cuestión e impedir que pueda surgir como la principal cuestión de la primera asamblea de referencia el próximo día 10. — EFE.

EL "TIMES" PIDE UN CONVENIO SINCERO ENTRE INGLATERRA Y RUSIA SOBRE PERSIA

Londres, 3. — El "Times" publica un editorial en el que dice que se establezca un convenio sincero entre la Gran Bretaña y Rusia para proteger los intereses respectivos en Persia. — EFE.

INGLESES Y NORTEAMERICANOS se entrevistan con los dirigentes de la oposición rumana

Harriman y Clark Kerk se esfuerzan por conseguir la formación de un gobierno

Londres, 3. — Un comentarista oficial británico ha declarado que los representantes ingleses y norteamericanos en la comisión tripartita rumana han celebrado una conferencia con los dirigentes de la oposición rumana.

Harriman y Clark Kerk han conversado por separado con los dirigentes de la oposición con el

propósito de elegir los representantes de tales partidos para que ocupen puestos en el Gobierno rumano ampliado.

Por último, el comentarista manifiesta que desconoce que el vicesecretario de Negocios Extranjeros soviéticos, Vichinski ha celebrado conferencias con los dirigentes de la oposición. — EFE.

Protesta por la elección de un alcalde en León (Méjico)

Más de 40 personas murieron en los disturbios

Méjico, 3. — Más de 40 personas han muerto en León (Estado de Guanajuato); a consecuencia de los disturbios producidos en esta ciudad al originarse una protesta por una multitud de más de 500 personas que se manifestaron contra la toma de posesión del alcalde recientemente elegido, doctor Ignacio Quirós. Las tropas que custodiaban

el edificio del Ayuntamiento dispararon para rechazar a los amotinados.

La Cruz Roja mexicana ha manifestado que había recibido peticiones de auxilio desde León, solicitando el envío de médicos y equipos sanitarios, para atender a 300 heridos por arma de fuego. — EFE.